



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar Social y el Progreso"

COMUNICADO 931

REINAUGURA CONGRESO DEL ESTADO LA SALA “MUJERES DE BAJA CALIFORNIA, FORJADORAS DE LA PATRIA”

- **El evento fue encabezado por el Presidente el Congreso del Estado, diputado Jaime Cantón y la Gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda**
- **Es un espacio legislativo que rinde homenaje a la fuerza, visión y legado de mujeres que han marcado el rumbo de nuestro Estado**

Mexicali, B.C., sábado 16 de agosto de 2025.- El diputado presidente del Congreso del Estado, diputado Jaime Cantón Rocha, encabezó el acto solemne de la reinauguración de la Sala de Usos Múltiples “Mujeres de Baja California, Forjadoras de la Patria”, como un espacio que rinde homenaje a la fuerza, visión y legado de las mujeres que han marcado el rumbo de nuestro Estado.

Durante el evento, el diputado Jaime Cantón fue acompañado por la Gobernadora Marina del Pilar Avila Olmeda y se contó con la presencia de las mujeres homenajeadas, funcionarias, funcionarios, invitadas e invitados especiales.

En el uso de la voz el diputado presidente, externó que es un evento trascendental, ya que es un recordatorio de la fuerza, resiliencia e incansable labor de las mujeres en la construcción de una sociedad más justa e igualitaria, “en nombre del Poder Legislativo, reiteramos nuestro compromiso de seguir abriendo caminos y derribando barreras, para que las nuevas generaciones vivan en un estado donde la igualdad no sea un ideal, sino una realidad palpable”.

Por su parte la Gobernadora subrayó la importancia de devolverle la vida a la sala que alberga el Muro de Honor de las Mujeres de Baja California, “es un espejo de lo que somos, un Estado que reconoce y agradece a todas las mujeres que han hecho posible que avancemos, que crezcamos y que soñemos, mujeres que con su ejemplo siguen inspirando a las nuevas generaciones de niñas y jóvenes. Con esta reinauguración viene la promesa de no olvidar que el progreso en nuestro estado tiene rostro de mujer”.

Posteriormente se develó una placa conmemorativa y se procedió a encender las pantallas interactivas que se instalaron como parte del equipamiento y modernización de este espacio, se digitalizaron las fotografías y se agregaron las semblanzas, para que las nuevas generaciones puedan visitar este espacio, acceder a ellas y conocer la historia.

Esta sala es un testimonio vivo de la memoria, de la lucha y de las contribuciones de mujeres extraordinarias, aquí se encuentran plasmadas semblanzas y rostros de quienes, con talento, liderazgo y compromiso han abierto caminos y dejado una huella imborrable en diversos ámbitos como el académico, científico, deportivo, artístico, cultural y en la defensa de los derechos humanos.